

### Erlebnisreiche Lauftour von Olpe nach Freiburg

Auch unsere insgesamt 4. Lauftour, diesmal von Olpe nach Freiburg, war wieder ein großes Highlight. In Olpe wurden wir am Mittwoch, dem 22.6.11, von Herrn Weber und seinem Team der Fa. Vatro herzlich verabschiedet. Die 1. Tagesetappe führte uns bis nach Frankfurt. Starke Gewitter und heftiger Regen verlangten vor allem der Gruppe, die von Olpe durch unser Siegerland bis nach Sinn (Hessen) lief, alles ab. Dank Bertholds Streckenkenntnissen auf der Haincher Höhe blieb man trotz weggespülter Markierungen in der richtigen Spur. Abends wurden wir am Frankfurter Standort des Partners Vatro in angenehmer Atmosphäre bestens beköstigt. An den beiden folgenden Tagen konnten die Wetterbedingungen nicht besser sein. Die 2. Etappe führte uns bis nach Karlsruhe. Trotz einer zurückgelegten Strecke von ca. 500 km. kamen wir am Freitag wie geplant, pünktlich gegen 17:00 Uhr, in Freiburg an. Nach einem sehr gelungenen Abend im Hause Vatro verbrachten wir 32 „Ausdauerwunder des TuS Deuz“ noch 2 schöne Tage bei bestem Wetter in der interessanten Stadt Freiburg.



[Klicken zum Vergrößern](#)

[Klicken zum Vergrößern](#)

Ein besonderer Dank gilt unserem Cheforganisator Herbert Knepp, der wieder alles bestens

im Griff hatte. Den Aufwand seiner akribischen und perfekten Planung der letzten Monate kann man nur erahnen. Das Miteinander der 32 Teilnehmer war wie bereits bei den bisherigen Freundschaftsläufen 2001 nach Zagan (Polen), 2002 Berlin/Spandau und 2009 Dresden von einmaligem Teamgeist und harmonischem Miteinander geprägt. Ein großes Dankeschön an die Firma Vatro für die großartige und herzliche Unterstützung unserer Aktion.

Ganz herzlich danken wir auch Herrn Michael Görg von der Fa. Vatro für seinen besonderen Einsatz und sein großes Interesse vom Start in Olpe bis zum Empfang in Freiburg.

*(Bericht von Carlos Steiner)*